

Toni Kroos considera la posibilidad de regresar al Real Madrid

Retirado desde este verano, el exfutbolista del Real Madrid, Toni Kroos, ha puesto fin a su carrera deportiva. En una entrevista con el tenista alemán Alexander Zverev, habló sobre varios temas, incluyendo su aprecio por la capital española, donde todavía reside, y la posibilidad de volver al Real Madrid, esta vez como parte del cuerpo técnico.

Frecuentemente mencionado entre los exjugadores que sin duda serían grandes entrenadores, Toni Kroos no parece tener este objetivo en mente, al menos según lo que se ha escuchado. Durante una entrevista con su compatriota Alexander Zverev, este le hizo una observación sobre el Real Madrid.

La respuesta de Kroos fue: "Visito con frecuencia las escuelas de Valdebebas. Es posible que Carlo me diga: 'Quédate aquí'. Por ahora, no quiero formar adultos. Estoy en el proceso de abrir un centro de formación en Madrid, y me dicen que tendré que creerlo si sigo jugando".

En esta entrevista, también se abordó la "mentalidad y dinastía madridista", uno de los aspectos más destacados de los clubes más exitosos en la historia del fútbol. El alemán explicó su visión al respecto: "Siempre tuvimos que reemplazar a un gran número de jugadores de calidad, pero siempre había un nuevo talento joven listo para entrar. Todo estaba cuidadosamente planificado".

Con su sólido historial, el centrocampista se centró en sí mismo, pero sobre todo en su equipo: "Las recompensas individuales en el fútbol me parecen completamente irrelevantes. Sin el equipo, el individuo no significa nada".